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[1649] 楽しそうな旅行でしたね  2009年11月3日 17時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。たびたびブルーアイズです。 
 
レオンさん、旅行の様子を書き込んでいただきありがとうございます。 
旅行の楽しそうなようすが目に浮かぶようです。 
ブルーアイズも行きたかったですが仕事優先なのでしょうがないです。 
これからレオンさんも色々あるご様子ですががんばってください。 
 
それにしても今年の宴会でファーストが１位を取れなかったとは残念です。

[1648] ２００９年伊香保旅行③  2009年11月3日 17時18分

レオン さん  e-mail 

 おもちゃと人形自動車博物館には、レトロなものがたくさんありました。「あしたのジョ
ー」や「巨人の星」のポスターか何か、ウルトラマンやゴジラの人形、日本人形、（クマ
などの）西洋の人形、（ピンクレディーや田原俊彦など）アイドルの写真か何か、いろん
な昔の車、などがありました。キューピーの小さい人形に絵付けをしました。 
 
 帰りのバスの中では、ブルーアイズさんが好きなサザンオールスターズの「いとしの
エリー」を歌っている人もいました。 
 
 実行委員の皆さん、職員の皆さん、係の皆さん、運転手の皆さん。皆さんのおかげ
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で旅行を楽しめました。無事に帰ってこれました。どうもありがとうございました。

[1647] ２００９年伊香保旅行②  2009年11月3日 17時4分

レオン さん  e-mail 

 宴会では、「顔面神経痛」ゲーム、スリッパリレー、ストッキングヒッパレー、ジェスチ
ャーゲームなどをやりました。「顔面神経痛」ゲームは、「ネーミング」には疑問を感じ
ますが、ゲーム自体は、とても面白いですね。一発芸もありました。成績は、トータル
で、１位がセカンド、２位がサード、３位がファーストでした。 
 
 旅館には、無料のインターネットコーナーがありました。ただし、旅館のパソコンは、
アドレスを入力してから、ホームページが表示されるまでの時間が長かったです。 
 
 次に２日目。榛名山の木々の色は、赤ではなく、黄色といった感じでした。見晴らし
が良かったです。ロープウェイでは、耳が変になりました。ロープウェイに乗っている時
に、「こわーい」と言っている人が何人もいました。私も、言ったかも知れません。榛名
湖には、ボートに乗って、釣りをしている人たちがいました。天気が良かったせいか、
湖の表面がキラキラ光っていました。 
 
 昼食は、水沢万葉亭で、うどんを食べました。うどんは、食べ放題（おかわり自由）
で、管理人さんは、５杯食べたそうです。男性トイレのドアが壊れていたのか、ばねが
きかなくて、すぐそばで並んでトイレを待っている女性たちに、男性が用を足している
所が丸見えになってしまっていました。「ドアを閉めて下さい」と男性たちに苦情を言っ
ている女性がいました。

[1646] ２００９年伊香保旅行①  2009年11月3日 16時59分

レオン さん  e-mail 

 ２００９年１０月２０日（火）から２１日（水）にかけて、銀杏企画（ファースト、セカンド、
サード合同）で、一泊二日の旅行に行って来ました。旅行には、全員で７４人か７５人
ぐらいが参加しました。 
 
 まず１日目。バスの中でバスレクをやりました。「絵の伝言ゲーム」では、「牛の絵」の
時などは、「牛の絵」が正解なのに、最後には、「何が何だか分からない生物の絵」に
なったりしていました。 
 
 ハラミュージアムでは、名和晃平の「Ｐｉｘ Ｃｅｌl ［Ｚｅｂｒａ］」や草間彌生（統合失調症
の前衛芸術家。ドキュメンタリー映画「≒草間彌生～わたし大好き～」の主人公）の「ミ
ラー ルーム（かぼちゃ）」などの作品が面白い、と私は思いました。ハラミュージアム
の黒い建物は、おしゃれな感じがしました。 
 
 グリーン牧場では、みんなで一斉にバターの手作りにチャレンジしました。バターは、
１／３くらい生クリームが入った空きビンを、良く振って作ります。みんなでビンを振って
いる所は、何かの新興宗教の集団みたいでした。グリーン牧場では、ポニー、ヤギ、
羊に触りました。グリーン牧場には、ウサギや牛もいました。動物にエサをやりました。
「動物は、観光客のあげたエサを、何故ガツガツ食べるんですか」とスタッフに聞いて
みました。スタッフの人は、「動物は、飢えている訳ではないんです」「エサは、十分や
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っています」「観光客があげるエサは、嗜好性が高いエサ（おいしいエサ）だから、良く
食べるんです」「良く同じ質問をされます」と、言っていました。

[1645] トライアル雇用も無事２ヶ月過ぎました  2009年11月3日 14時14分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
いや～、今日はなんだか寒いですね。なんでも１２月上旬並みの気温だとか。 
もうじき冬になり年末そしてお正月を迎えてしまいますね。 
一年がすぎるのは早いものです。・・・ちょっと気が早かったすか？？ 
 
ところで個人的なことですみませんが、ブルーアイズは１０月をすぎ、 
トライアル雇用２ヶ月を無事こなしました。今月からは３ヶ月目突入です。 
働き始めのころの９月は季節の変わり目のせいか、はたまたなれない環境に入ったス
トレスのせいか、疲れてやたら風邪をひいていましたが、最近からだのほうも仕事にな
れてきたのか楽になってきました。 
今月イッパイでトライアル雇用も終了し、正式採用になるかどうか決まります。 
この調子だと今月イッパイ働くことはできそうですが、いったいそのあとはどうなること
か・・・ 
 
ブルーアイズは水曜日所定休日をもらっているので時々某銀杏に顔を出しますが 
みなさんブルーアイズが仕事についたことを祝ってくれます。 
ブルーアイズはみんなの嫌われ者だと思っていましたがそうでもないのですね。 
明日も所定休日なので某銀杏に顔を出そうと思います。 
 
これから寒い季節がやってきますがみなさんお体をお大事に。それでは。

[1644] ひさびさに夕食会に参加してきました（＾O＾）  2009年10月31日 10時0分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おはようございます。ブルーアイズです。 
 
昨夜は銀杏ではＯＢ夕食会があり、ブルーアイズもひさびさに参加してきました。 
今回はメンバーも７人くらい、職員さん４人の１１人くらいのこじんまりしたアットホーム
な雰囲気の夕食会でした。 
今回のメニューは前にも書きましたがきのこの炊き込みご飯、けんちん汁を変更してト
ン汁、かぼちゃのそぼろ煮でした。 
食事をいただいていると体があったまってきて暑いくらいで冷房ををつけました。 
ブルーアイズはひそかにクイズがあったらまたふざけた答えを言ってやろうと思ってい
ましたが、どうも職員さんに見抜かれたようで警戒されたのか今回はクイズはなかった
です。残念！！ 
今回みなさんで色々おしゃべりをしましたがブルーアイズが仕事についたことが話題
になり、「どこらへんではたらいているの？」「仕事のほうはどう？」と聞かれているうち
は良かったのですが、そのうち「ブルーアイズさんはすごい」 
「ブルーアイズさんほどの人はそういない」とまるで「ブルーアイズほめ殺しの会」にな
ってきてしまい、ブルーアイズはいたたまれず「ほめ殺しはやめてくださいよ」とみなさ
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んにお願いしましたが、かえってみなさん面白がって続けていました。 
 
しかしひさびさにみなさんとお会いするのもいいですね。 
なんだかふるさとに帰ってきた気持ちです。 
 
ちなみに今度は来月１１月２０日（金）に夕食会があり、お好み焼きの予定です。 
ぜひみなさんふるってご参加ください。 
 
それではちまたではインフルエンザがはやっていますがみなさんもご注意ください。 
では良い週末を。

[1642] 「ボヴァリー夫人」  2009年10月29日 21時40分

レオン さん  e-mail 

 劇映画「ボヴァリー夫人」を観ました。「キュリーよりチャタレーよりエマニエルより、夫
人といえばボヴァリーがいちばんおもしろい！」という姫野カオルコさん（作家）のコメ
ントにだまされた、と私は思いました。この映画は、何が良いのか、何が言いたいの
か、私には良く分かりませんでした。

[1641] 「犬と猫と人間と」②  2009年10月29日 21時27分

レオン さん  e-mail 

 映画「犬と猫と人間と」には、トレーナーが動物をしつけるシーンが出てきます。なぜ
動物をしつけるのか。動物が良くしつけられていなければ、せっかくもらわれても、手
に負えないからといって、動物愛護協会に返されてしまうからです。動物愛護協会も、
すべての犬と猫を救うことは出来ないのです。動物愛護協会の人たちは、一匹でも多
くの犬と猫を救いたいのです。動物愛護協会の人たちは、犬と猫を愛しているのです。 
 
 映画「犬と猫と人間と」には、動物をしつける２人のトレーナーが出てきます。１人のト
レーナーは、動物に罰を与えることで、動物をしつけようとします。もう１人のトレーナ
ーは、動物にほうびを与えることで、動物をしつけようとします。「何か、人間のことみ
たいだな」と、私は思ってしまいました。

[1640] 「犬と猫と人間と」  2009年10月29日 21時8分

レオン さん  e-mail 

 ドキュメンタリー映画「犬と猫と人間と」を観ました。この映画は、日本における犬と猫
の殺処分の問題を描いています。犬と猫の殺処分をなくそうと、あるいは減らそうと活
動する、動物愛護協会の人たちを見て、「動物愛護協会というのは、共同作業所と似
ているな」と私は思いました。 
 
 以下に、映画「犬と猫と人間と」オフィシャルサイトのアドレスを紹介しておきます。   
 http://www.inunekoningen.com/
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パスワード  削除番号    

[1638] OB夕食会のお知らせ  2009年10月25日 11時24分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
第１６回夕食会のお知らせです。 
 
今回も参加する人は銀杏企画関係者に限るそうです。                 
 
  今回のメニュー 
  【きのこの炊き込みご飯・けんちん汁・かぼちゃのそぼろ煮】 
 
 ●日にち  １０月３０日（金） 
  ● 時間   ６時開始(４時くらいから調理します) 
  ● 飲み物  各自持参（アルコール類OK・麦茶はⅠのが飲めます） 
  ● 費用   ４００円  
  ● 場所   銀杏企画Ⅰ 2階  
 
   食欲の秋ですね～！！お野菜たっぷりヘルシーなほっこりメニューを作ります 
   ご参加をお待ちしています。 
 
   ※材料調達の関係で、１０／２６(月)までに参加できる方はご連絡下さい。 
    セカンドのＫ職員さんまで                                   

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1649 記事削除
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